

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya, shalawat serta salam kepada suri tauladan umat Nabi Muhammad SAW beserta Keluarga dan Sahabatnya, pada akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan tesis ini yang berjudul: *Pemodelan Komunikasi Personal Selling Raja Aqiqah Melalui Penjualan Jasa Hewan Kurban Online*.

Tesis ini ditulis dalam memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komuniiasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penelitian ini mengkaji Pemodelan Komunikasi *Personal Selling* Raja Aqiqah Melalui Penjualan Jasa Hewan Kurban *Online*.

Peneliti menyadari bahwa tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung yang memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini peneliti menyampaikan terima kasih kepada Dr. Prima Mulyasari Agustini, M.Si, sebagai dosen pembimbing yang telah membina dan mengarahkan peneliti selama penyusunan tesis ini dari awal hingga selesai.

Peneliti juga berterima kasih kepada: Dr. Ahmad Mulyana, M.Si selaku ketua sidang, Dr. Henni Gusfa selaku penguji ahli, M.Si, dan Dr. Prima Mulyasari Agustini, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam sidang tesis peneliti. Prof. Dr. Didik J. Racbhini Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Tidak lupa peneliti berterima kepada Ketua Program Studi Dr. Ahmad Mulyana, M.Si. Demikian juga peneliti menyampaikan terima kasih kepada seluruh Dosen dan Staff Program Studi Magister Ilmu Komunikasi Universitas Mercu Buana yang telah banyak membantu, termasuk sahabat-sahabat di Magister Ilmu Komunikasi mbak Tatik, kak Payumi, kak Arsa, mbak Irmaya, dan seluruh

teman-teman Universitas Mercu Buana angkatan 2013 khususnya cor.com Meruya 406 dan cor.com Menteng 405 yang tidak bisa peneliti sebutkan satu-satu, yang secara aktif memberikan masukan-masukan melalui diskusi serius dan kritis sehingga peneliti bisa menyelesaikan tesis ini.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Raja Aqiqah tempat peneliti melakukan penelitian terutama Kepada : Bapak Andi Nata Sumari (Owner), Saudari Windayanti (Marketing Manager Financial), dan Saudara Wildan Muklis (Manager Digital Marketing) dan seluruh karyawan Raja Aqiqah yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah membantu terlaksananya penelitian di Raja Aqiqah sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini.

Akhirnya peneliti mengucapkan terima kasih kepada sahabat terkasih Gede Vidyana Pragma, Rahma Yuliza, Hayati Atmaja, Alifia Farah Puspita, Firda Ratu Mutiara, dr. Solaiman Burhanuddin, Surya Firdaus, Siti Amalia, Annisa Ayu Hermanto, Windy Adiningsih, serta Bram Soediarto. Dan untuk Kedua orang tua tercinta yaitu Alm. Otto Iskandar Adam dan Hj. Poppy Rahman serta Kedua orang tua angkat saya Irfan Rofiandy Daud dan Ade Isna Adam, yang dengan penuh kasih sayang dan kesabarannya yang telah mendorong dan memberikan motivasi peneliti untuk menyelesaikan Tesis ini. Tesis ini peneliti dedikasikan, untuk Jiddaku tersayang Hj. Kalsum Adam Bahaswan. Semoga kiranya hasil penelitian ini memberi sumbangsih dalam perkembangan ilmu komunikasi pemasaran, khususnya komunikasi pemasaran produk-produk yang memiliki pangsa pasar di Indonesia.

Jakarta, 26 Juni 2018

Peneliti

Rizka Iskandar
55213120042

Nichts ist einfach, aber wenn Sie beabsichtigen, dass auch schwierig wird, werden Sie Ihre Erwartungen leicht erfüllen können.

Bemüh dich, bis du dich müde und unfähig fühlst, denn Gott wird dich nicht in Ruhe lassen und dich über deine Verhältnisse streiten lassen.

Lebe deinen Weg, damit du lernst, was wahre Erfahrung bedeutet und kommuniziere mit denen, die mit dir kämpfen werden.

Tidak ada yang mudah, namun jika engkau berniat maka yang sulit sekalipun akan menjadi sangat mudah dalam genggamannya.

Berusahalah sampai engkau merasa lelah dan tidak sanggup, karena Tuhan tidak akan meninggalkanmu sendirian dan membuatmu berjuang di luar batas kemampuanmu.

Hiduplah dengan caramu agar kamu belajar apa arti pengalaman yang sebenarnya dan berkawanlah dengan orang-orang yang mau berjuang bersamamu.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA
~ R. L. I. B ~